

## Cuentas de luz

Hace unos catorce años, unos visionarios dijeron que en una década vendría una crisis de energía y electricidad, porque en vez de duplicar la generación en el país, para que la electricidad fuera más barata, se pusieron innumerables trabas a los proyectos, argumentando la defensa de la ecología. Los proyectos eran Hidroaysén, centrales hidroeléctricas pequeñas en otras regiones, centrales a diésel, a carbón y desarrollo de plantas eólicas y solares. Llamo a la gente a averiguar cómo votaron los partidos y sus representantes en todas las organizaciones de análisis de proyectos. Ahora hay una estrechez de energía, pidieron que se congelaran las alzas hasta después de la pandemia y ahora hay que pagar la cuenta. Hoy piden subsidios pero la clase media tendrá que pagar la cuenta de esta farra de los operadores políticos y funcionarios públicos.

**JORGE TAPIA**